
Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Avellino. 

 

Seduta  del  23/06/11 ore 15:30. 

Sono presenti i consiglieri: Volino, Benigni,  Fimiani, Iandoli, Fusco, Fabiano,  Sandulli, Giglio, 
Lieto, Cerrato e Lenzi. 

Sul punto n. 1 dell’ordine del giorno (successivamente denominato o.d.g.) “Organismo di 
conciliazione”,  il presidente rappresenta che convocherà il Consiglio Direttivo dell’Organismo.  

Sul punto n. 2 dell’o.d.g. “Recupero tasse camerali – relatore De Giovanni”, il Consiglio delibera di 
rinviare l’argomento in assenza del relatore. 

Sul punto n. 3 dell’o.d.g. “Convenzione AL.AM conciliazione S.r.l.”, il Consiglio, con l’astensione 
dell’avv. Fabiano, delibera l’approvazione, disponendo la pubblicazione sul sito. 

Sul punto n. 4 dell’o.d.g. “Convenzione Sartoria Coscò”, il Consiglio delibera l’approvazione, 
disponendo la pubblicazione sul sito. 

Sul pnto n. 5 dell’o.d.g. “Convenzione Novelle Vineria”, il Consiglio delibera l’approvazione, 
disponendo la pubblicazione sul sito. 

Sul punto n. 6 dell’o.d.g. “Richiesta crediti Formativi Universitas Mercatorum”, il Consiglio, in 
considerazione dell’orientamento espresso dal Consiglio Nazionale Forense in casi analoghi, 
delibera di rigettare la richiesta. 

Sul punto n. 7 dell’o.d.g. “Richiesta accreditamento Diritto Italia S.r.l.”, il Consiglio rigetta la 
richiesta poiché non contiene indicazioni relative al soggetto proponente. 

Sul punto n.8 dell’o.d.g. “Richiesta OMISSIS.  

Sul punto n. 9 dell’o.d.g. “Estensione polizza sanitaria per i dipendenti dell’Ordine”, il Consiglio 
delibera l’approvazione. 

Sul punto n. 10 dell’o.d.g. “Richiesta Regione Campania Fondazione Tranquillino Benigni”, il 
Consiglio approva il bilancio consuntivo relativo all’anno 2010 e preventivo relativo all’anno 2011.  
  

Sul punto n. 11 dell’o.d.g. “Nota OMISSIS. 

Sui punti nn. 12 “Iscrizioni e cancellazioni”, 13 “Gratuito patrocinio”, e 14 “Pareri” il Consiglio 
delibera positivamente sulle richieste. 

Sul punto n. 15 dell’o.d.g. “Varie ed eventuali”,  il Consiglio delibera di incaricare il presidente 
affinché provveda a dare esecuzione alle precedenti delibere relative ai fondi assistenziali della 
Cassa valutando, se necessario, eventuali integrazioni. 



Il Consiglio delibera di approvare la richiesta relativa alla lezione della Scuola Forense “da tenersi il 
giorno 05/07/2011 dalle  ore 18:00, in un’area esterna del Circolo del Nuoto con l’intervento del 
Prof. Acone”.   

Alle ore 16:00 la seduta è sciolta. 

Il Consigliere Segretario                                            Il Presidente   

Avv. Fabio Benigni                                                   Avv. Edoardo Volino 

F.to:                                                                           F.to: 

 


